

取締役、執行役員

(2022年10月1日現在)

取締役



代表取締役
呉 柏勲



代表取締役
沖津 雅浩



取締役
許庭 禎○



取締役
王 震緯○■



取締役(監査等委員)
呂 旭東○



取締役(監査等委員)
姫岩 康雄○■



取締役(監査等委員)
中川 裕○■

○社外取締役
■独立役員

スキル・マトリックス

氏名	企業経営・経営戦略	国際事業・海外知見	エンジニアリング・テクノロジー	財務・会計	リスク管理・コンプライアンス
呉 柏勲	○	○			○
沖津 雅浩	○	○	○		○
許庭 禎	○	○	○		
王 震緯	○	○	○		○
呂 旭東		○		○	○
姫岩 康雄		○		○	○
中川 裕	○	○	○		○

執行役員

社長執行役員 兼 CEO 呉 柏勲
副社長執行役員 沖津 雅浩
専務執行役員 陳 信旭

常務執行役員 小坂 祥夫
執行役員 菅原 靖文
執行役員 河村 哲治

新任取締役インタビュー



代表取締役 副社長執行役員
沖津 雅浩

Q これまでの経歴を教えてください

1980年にシャープ株式会社に入社し、白物家電部門で、技術、生産工場、開発センター設立などに携わった後、事業責任者となりました。

2013年から執行役員として、健康・環境事業を統括し、2022年6月に代表取締役 副社長執行役員に就任しました。

Q 経営にあたって、重視されていることは?

「何糞」「品質第一 私たちの心です」「人」の3つを大切にしていきたいと思っています。

①「何糞」は、多くの試練を乗り越え、シャープの礎を作った創業者 早川徳次の言葉です。私自身、入社以来、何度も壁にぶつかりましたが、この言葉があったからこそ、頑張ることができました。現在、サプライチェーンが混乱し、円安が進む中、世界景気には先行き不透明感が広がっており、当面は厳しい事業環境が続くと認識しています。何糞の精神を持って、海外事業の強化、新規領域の拡大、リスクへの対応などに取り組んでいきます。

②「品質第一 私たちの心です」は、当社の品質スローガンです。課長時代、部品の品質問題を起こしてしまったことがありました。費用的な損害はメーカーから取り戻しましたが、ブランドはすぐには回復しませんでした。それ以来、品質を第一に考えること、そして、お客様に信頼いただくことが、何より重要だという思いが一層強くなりました。シャープが強いブランド企業を目指していくにあたって、原点となる品質第一を改めて徹底していきます。

③「人」は、全ての基礎になります。近年、白物家電事業の業績があがってきたのも、ひとえに従業員の頑張りがあったからです。シャープでは、信賞必罰を徹底していますが、さらなる改善の余地がないかいつも考えています。公平感が高く、従業員が、積極的に、責任感を持って働ける環境を常に整えていきたいと思っています。

Q シャープをどのような企業にしていきたいですか?

強いブランド企業“SHARP”を目指します。そのために、新規事業であるデジタルヘルスケアの立ち上げやカーボンニュートラルに貢献するエネルギーソリューション事業の変革を進めていきます。また、かつてのシャープがそうだったように、ブランド部門が特長商品を創出し、デバイス部門がそれを支える独自デバイスを開発する、そして、両者がスパイラルしながら進化していくという流れを作りたいと考えています。

Q 株主・投資家の皆様へメッセージをお願いします

ESGに重点を置いた経営を実践し、強いブランド企業として、社会やステークホルダーとの共存共栄を目指します。簡単なことではありませんが、一步一步、着実に進んでいきますので、今後とも、ご支援賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

<略歴>

1980年 4月 シャープ株式会社入社
2005年 10月 上海夏普电器有限公司総経理
2009年 3月 健康・環境システム事業本部
ランドリーシステム事業部長
2010年 10月 健康・環境システム事業本部
空調システム事業部長
2011年 10月 健康・環境システム事業本部副本部長
兼 空調システム事業部長
2013年 4月 執行役員 健康・環境事業統轄
兼 健康・環境システム事業本部長
2016年 6月 取締役 兼 常務 健康・環境システム事業
本部長
2017年 6月 常務執行役員 健康・環境システム事業
本部長
2019年 11月 専務執行役員 スマートアプライアンス
&ソリューション事業本部長
2022年 6月 代表取締役 副社長執行役員